

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Wirtschaft für morgen

## Konzepte für die neue Mobilität

Ehsan und Jakob Zadmard, Alveri

Die Brüder Ehsan und Jakob Zadmard haben sich mit ihrem Unternehmen Alveri ganz der E-Mobilität verschrieben. Ein wesentlicher Baustein zur Klimaneutralität ist die Dekarbonisierung des Verkehrs. Wir haben einen Drei-Stufen-Plan entwickelt, um dieses Ziel schnell und effizient zu erreichen und dazu 2019 in Ried im Innkreis unser Start-up ALVERI gegründet.

"Natürlich achten wir nicht nur in der Mobilität, sondern auch in all unserem Tun auf eine nachhaltige Wirtschaftsweise."

In der ersten Phase unterstützen wir mit unserer digitalen Plattform (Alveri App) die einfache Suche nach einem passenden Elektrofahrzeug. Nicht nur die Suche, sondern auch der Kauf erfolgt über unsere innovative und intelligente Plattform einfach und vor allem fokussiert. In der zweiten Phase wird die E-Ladeinfrastruktur signifikant verbessert. Unser vollautonome Laderoboter „CHARbO“ erkennt ohne manuelle Unterstützung batteriebetriebene Fahrzeugen und lädt sie selbständig auf. Und Phase drei: Wir möchten Österreichs erstes E-Auto auf den Markt bringen. Arbeitstitel: FALCO. Die Präsentation ist für September 2022 geplant.  
<https://alveri.at/> #unternehmenumwelt

Online seit 20.07.2021 (Aktualisiert: 20.10.2021)